

Cuba reportó 2952 personas positivas al nuevo coronavirus y 18 fallecidos



Imagen ilustrativa tomada del periódico Escambray

La Habana, 1 jul (RHC) Cuba reportó este jueves 2952 personas positivas al nuevo coronavirus y 18 fallecidos en las últimas 24 horas como consecuencia de la enfermedad.

En la habitual conferencia de prensa, el doctor Francisco Durán García, Director del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap) informó que 43 410 pacientes se encuentran ingresados, 11 082 son casos sospechosos; 15 771 están en vigilancia y activos son 16 557.

Durán detalló que la víspera se procesaron 36 202 muestras en todo el país para un acumulado de 5 169 286 muestras realizadas desde el inicio de la pandemia, 193 945 personas (3,7 %) diagnosticadas y mil 302 víctimas fatales.

En cuanto a los casos diagnosticados en la jornada 2904 son autóctonos y 48 importados. Mientras que 2810 pacientes son contactos de casos confirmados y 48 con fuente de infección en el exterior. No se pudo determinar la fuente de infección de 94 personas.

Del total de pacientes confirmados 698 eran asintomáticos y 1572 son femeninos y 1380 masculinos. Se diagnosticaron 487 personas menores de 20 años, de ellos 438 en edades pediátricas.

Los demás pacientes confirmados pertenecen a los grupos etarios: 20-39 años: 893; 40-59 años: 1017; 60 años y más: 555.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/262446-cuba-reposito-2952-personas-positivas-al-nuevo-coronavirus-y-18-fallecidos>



Radio Habana Cuba